

Nous demandons les prières de nos lecteurs pour le repos de l'âme de M. P. S. Aubin, professeur à l'École normale Jacques-Cartier, décédé à Montréal à l'âge de cinquante et un ans. M. Aubin faisait partie du personnel enseignant de l'école normale de Montréal depuis vingt-huit ans.

Nous offrons nos sympathies à la famille du défunt et à ses confrères de l'École normale Jacques-Cartier.

Notes scolaires

— Les journalistes de Montréal ont établi une jolie école dans un endroit de colonisation au nord de l'Ottawa, à N.-D. du T.-S. Sacrement de la Ferme Neuve. C'est là une entreprise admirable, et qui rappelle la fondation d'établissements similaires par l'*Œuvre patriotique* à St-Frédéric de Beauce et par la Cie de Pulpe de Péribonka, à Péribonka.

Dans la prochaine livraison de notre revue, nous publierons la photographie de l'école de la Ferme Neuve.

— On nous écrit : Les aspirantes qui se présenteront de nouveau au Bureau, au mois de juin prochain, seront-elles questionnées sur toutes les matières, ou seulement sur celles pour lesquelles elles ont été refusées ? — *Réponse* : — L'article 55 des *Règlements* du Comité catholique dit : " Le bureau d'examineurs peut déclarer suspendue la décision relative au brevet en faveur des candidats qui n'ont pas obtenu la moitié des points pour quelques spécialités. Les candidats ainsi désignés sont autorisés à se présenter à une autre session pour subir un autre examen sur toutes les matières pour lesquelles ils n'ont pas obtenu la moitié des points exigés." CODE SCOLAIRE de P. de Cazes.

— Une institutrice nous demande : " Les commissaires peuvent-ils m'obliger à balayer et à laver la classe ? " — *Réponse* : Non. Voyez le *Code scolaire*, au chapitre *Règlements du Comité catholique*, page 73, art. 118.

Gare au microbe de l'encre ! Ils sont nombreux les enfants qui ont la fâcheuse habitude de mettre leur plume dans leur bouche, ou même de lécher l'encre, lorsqu'ils ont fait des pâtés (des *barbols*, suivant l'expression des écoliers) ou se sont tachés les doigts.

C'est non seulement très sale, mais encore dangereux. Un savant médecin vient, en effet, de découvrir le *microbe de l'encre*, qui a l'âme particulièrement noire ; il participe tout à la fois du bacille de la moisissure et de celui de la tuberculose, surtout lorsque les encriers ne sont pas soigneusement fermés.

Des cobayes et des rats auxquels on a injecté quelques gouttes du malfaisant liquide s'en sont très mal trouvés. Au bout de trois jours, ils ne tardaient pas à succomber à une sorte de maladie qui, elle aussi, ne pouvait être qu'une maladie noire...

Donc, les enfants sont prévenus. Qu'ils se gardent de sucer leurs plumes, s'ils ne veulent partager le sort des cobayes et des rats.

L'Université Laval de Québec célébrera au mois de juin prochain le cinquantième anniversaire de sa fondation. A la même date, la Société Saint Jean-Baptiste fêtera ses noces de diamant, et un grand congrès des médecins canadiens-français de l'Amérique du Nord sera tenu dans la vieille capitale.

Ces fêtes seront très imposantes : nous en reparlerons.